ABONNEMENT.

BIBLIOTHRQUE DES FAMILLES.

ADMINISTRATION.

Tout ce qui concerno la ré-

Cette Revue parait le ter de

chaque mois, par cahier de 64 pages, double colonne, formant deux volumes de 384 pages, chaque année.

Prix par Volume. Payable d'avance.

daction doit être adressé à M. l'abbé EDOUARD GUILMET, Rédacteur-en-Chef, et la cor-respondance qui se rapporte aux abon-nements, envoi d'ar-

gent, annonces, im-pressions, etc., etc., & l'Administrateur du Foyer Domestique

Religion, Histoire, Voyages, Littérature, Sciences, Beaux-Arts, Agriculture, Tempérance, etc.

RÉDIGÉ PAR UN COMITÉ D'ÉCRIVAINS CATHOLIQUES.

Religion.

[Pour le Foyer Domestique.]

MOSAIQUE.

Révolte fut le cri de l'Archange rebelle Et le ciel vit soudain les révoltes, le zèle Voulant contre ou pour Dieu se battre, s'immoler; On entend sur le roc battre l'onde en furie; Le roc reste immobile..... O barrière chérie, Une ruine effroyable est par ton soin bannie, Terreur des flots qui vont contre toi se rouler. Image du grand Dieu qui dans les cieux commande, On est par lui ; que tout de son pouvoir dépende, Nous sommes les sujets : qu'il ordonne ou défende, Sous son divin drapeau courons nous enrôler. (Omnis polestas a Deo).

Qui, comme le Très-Haut, est grand, est admirable? Un mortel pourrait-il contre l'Etre adorable Insensé se lever..... lever un bras de chair? Sa foudre terrassa Lucifer dans l'abime :

Un archango du ciel qui touchait à la cime Toujours est enchaîné dans le fond de l'enfer ;

Des mortols qui ne sont que cendre, que poussière Essayer oseraient de franchir la barrière. Un Dieu bien loin de nous planant dans la lumière? Suprême, fol orgueil d'un méprisable ver!!!

ANS la foi à un Dieu, à une Providence, à une religion, divine, au Décalogue, à la conscience, ces bases granitiques de toute société, l'obéissance serait impossible. En effet, comment, pourquoi? obéir à mon semblable tiré du néant et de la poussière comme moi? sujet aux mêmes misères que moi? surtout quand je vois dans le monde le vice, l'impiété, la folie souvent au faîte du pouvoir et posant son pied impur sur le mérite, sur la vertu, sur le génie?..... Jésus-Christ aux pieds de Carphe, d'Hérode, de Pilate?.....

Le chrétien obéit, mais en vertu de quelle autorité se soumet-il ainsi? Estce pour plaire à un homme de chair et de mort? Ce serait pour lui se dégrader, agir en esclave, par crainte..... Le chrétien obéit, mais par principe de conscience, comme dit le grand Apôtre. Car il n'y a point de puissance qui ne soit de Dieu. Or toutes les puissances qui sont de Dieu sont dans l'ordre. Celui donc qui résiste aux puissances résiste à l'ordre de Dieu, et ceux qui résistent attirent sur eux la condamnation.

Que toute ame soit donc soumise aux puissances mystérieuses. Tel est le magnifique enseignement, la sublime et divine doctrine de la Religion sur l'autorité. (Voyez Epitre aux Romains, XIII.)

Déjà avant le grand Apôtre Jésus-Christ avait dit : " Rendez à César ce qui est à César, et à Dieu ce qui est à Dieu." (Luc, XX, 25). "Vous n'auriez aucun pouvoir sur moi, s'il ne vons avait été donné d'en haut." (Jean, XIX, 11) Le pouvoir vient donc d'en haut. Tout pouvoir légitime est donc établi de Dieu, a droit d'être respecté, d'être obéi. Pour notre exemple, Jésus-Christ s'est soumis à ses juges, à ses bourreaux iniques. Les martyrs ont imité leur divin Maitre, et le chrétien continue cette ohéissance par conscience, pour obéir à Dieu, disant avec le Roi prophète: "J'ai vu l'impie grand, élevé comme le cèdre, et j'ai passé, et il n'était plus.... Je l'ai cherché, et je n'ai pas trouvé sa place." (Psaume XXXVII, 35, 36) L'autorité, le pouvoir sont donc des choses divines, et conséquemment indestructibles. Les hommes